
會 議 記 錄

第五屆第二次理監事會議

 地 點：台南女中小會議室

 時 間：九十八年三月十一日星期三

 主 席： 蔡榮作                              記錄：盧淑玲

一、主席工作報告：

1.本會在假日所舉辦的親子活動，會員與眷屬均能踴躍參加，將會持續舉辦。

2.寒假舉辦的焢窯與樂樂棒球營相當成功，會員反應熱烈，感謝大家的協助。

3.目前正在規劃腳踏車的郊遊踏青，若有建議可提供出來。

4.福利組已與四家商家簽約，正在努力為大家爭取更多福利。

5.會費支出：會訊印製二期，支出 794元。

6.寒假焢窯的材料花費與租窯費，因超出所收的報名費，本人先支出 1000元。

 二、討論事項：

1.本會所辦的活動，經費是由會費支出或者參加者自費？

2.是否要收本年度的會費？

3.何時開始進行新進校長政見兌現評鑑？

4.若有教師想透過教師會向學校表達異議，程序如何？

決議：



1.若是人數不多的小眾活動，理應自費，避免對其他會員造成不公。 

2.理事長先預付的租窯費 1000元，建議由總務組開收據核銷。

3.會費收繳的應在下次會員大會中提出討論。

4.新進校長政見兌現的評鑑，將於到校後的第二、四、（六）年後實施。

5.本會應透過網頁與會訊通告周知，讓老師瞭解本會的處理模式為：當事人提

出→由議事組整理意見→召開臨時會議，請當事人陳述→再由議事組推派代

表與校方溝通。

三、臨時動議：

鄭坤德監事主席：

玉山銀行想透過本會，來校提供理財指導與辦理團體保險業務。

本會是否願意？

決議：可以安排進行相關事宜。

 



會 議 記 錄

第五屆第一次理事會議

 地 點：台南女中小會議室

 時 間：九十八年三月十日 星期二

 主 席： 蔡榮作                              記錄：盧淑玲

一、主席報告：

1.本會在假日所舉辦的親子體育活動，會員與眷屬均能踴躍參加，將會持續舉

辦。

2.寒假舉辦的焢窯與樂樂棒球營相當成功，會員反應熱烈，感謝大家的協助。

3.目前正在規劃腳踏車的郊遊踏青，若有建議可提供出來。

4.福利組已與四家商家簽約，正在努力為大家爭取更多福利。

5.會費支出：會訊印製二期，支出 794元。

 二、討論事項：

1.本會所辦的活動，經費是由會費支出或者參加者自費？

2.是否要收本年度的會費？

3.何時開始進行新進校長政見兌現評鑑？

4.若有教師想透過教師會向學校表達異議，程序如何？



決議：

1.若是人數不多的小眾活動，理應自費，避免對其他會員造成不公。 

2.會費收繳的應在下次會員大會中提出討論。

3.新進校長政見兌現的評鑑，將於到校後的第二、四、（六）年後實施。

4.本會應透過網頁與會訊通告周知，讓老師瞭解本會的處理模式為：當事人提

出→由議事組整理意見→召開臨時會議，請當事人陳述→再由議事組推派代

表與校方溝通。



會 議 記 錄

第五屆第一次監事會議

 地 點：台南女中小會議室

 時 間：九十八年三月十二日 星期四

 主 席： 鄭坤德                              記錄： 盧淑玲

討論事項：

1.本會所辦的活動，參加者的費用由會費支出是否妥當？

2.本會舉辦活動，或者會員的婚喪喜慶都得致意，年度的會費標準是否循往

例辦理。

決議：

1.本會所舉辦的活動，若大多數會員參與，則可由會費支出，若是會員參與

者不及全體會員的半數，則參加活動者需自費；至於非本會會員則亦自費。

2.在收會費之前，各組應先編列預算再行收費。往例為本會會員須繳交 300
元年費給本會；若欲加入台南市教師會與全國教師會者，則另繳 700元。

蔡理事長列席報告：

寒假焢窯會員與家屬參與踴躍，材料花費與租窯費，因超出所收的報名費，本

人先支出 1000元。

決議：

蔡榮作理事長寒假焢窯的材料花費與租窯費，應提出收據向本會總務組申請，

並由本會開發收據。


